

# THORSTEN GLAUBER

## *Für Sie im Landtag*

Liebe Leserinnen und Lesern,

zwei Freie Wähler Staatsminister im Landkreis Forchheim - wie oft hat man die Chance, das zu erleben? Gestern war einer dieser Tage, an denen alles gepasst hat. Beim 100-jährigen Jubiläum des Wilhelm Tell Gosberg durfte ich meinen geschätzten Kollegen Hubert Aiwanger im Festzelt begrüßen. Herzlichen Dank an alle Freien Wähler, die vor Ort waren und uns unterstützt haben. Danke auch an die vielen Helfer, die diesen Tag überhaupt erst ermöglicht haben.

Diese Woche fanden gleich drei sehr wichtige Veranstaltungen statt. Zum einen feierte die BN-Kreisgruppe Forchheim ihr 50-jähriges Bestehen, zum anderen wurden im Leutenbacher Haus für Kinder St. Jakobus neue, wichtige Räumlichkeiten für unsere Kinder eingeweiht und gesegnet. Zu guter Letzt durfte ich an der Benefizveranstaltung der Nisa Dance Academy teilnehmen, die die "Elterninitiative krebskranker Kinder Erlangen e.V." mit ihren Einnahmen unterstützt. Vielen Dank für dieses Engagement.

Viel Freude beim Lesen.



IN DIESEM NEWSLETTER

**POLITISCHER FRÜHSCHOPPEN  
IN GOSBERG**

---

**50 JAHRE BUND  
NATURSCHUTZ FORCHHEIM**

---

**SEGNUNGSFEIER HAUS FÜR  
KINDER ST. JAKOBUS**

---

**BENEFIZVERANSTALTUNG IN  
HEROLDSBACH**

---



## Politischer Frühschoppen in Gosberg

100 Jahre Wilhelm Tell Gosberg - herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum.

An diesem Wochenende feiert nicht nur Tell Gosberg sein 100-jähriges Jubiläum, sondern das ganze Dorf befindet sich im Ausnahmezustand. Ein Schützenfest ist ein Fest der Begegnung. Hier treffen sich Menschen unserer Gemeinde, um mit Freunden, Nachbarn, Bekannten und vielen Gästen aus nah und fern zu feiern und schöne Stunden zu erleben. Unsere Schützenvereine sind die 2. größte Sportvereinigung in Bayern. Über 460.000 Menschen in fast 4.600 Vereinen sind hier mit Spaß und Tatendrang aktiv.

Den Auftakt machte der Politische Frühschoppen an Christi Himmelfahrt mit StM Glauber und stv. Ministerpräsident Aiwanger, die in ihren Reden den besonderen Wert des Schützenwesens in Bayern betonten und sich klar gegen eine Verschärfung des Waffenrechts oder die Einführung von psychologischen Gutachten aussprachen. Schützenvereine sind ein Symbol von Tradition und Kultur und transportieren diese wichtigen Werte seit Jahrhunderten durch unseren Freistaat. Gerade heute, in unserer modernen und schnelllebigen Zeit, sind es besonders die Schützenvereine, die dazu beitragen, dass Brauchtum und Kultur nicht aus den Augen verloren gehen.



Foto: Georg Schütz

## 50 Jahre Bund Naturschutz Forchheim

"Unterwegs mit Freunden", so das Motto des Forchheimer Vorsitzenden Ulrich Buchholz über seine Arbeit im Bund Naturschutz. Am vergangenen Samstag feiert die hiesige BN-Kreisgruppe ihr 50-jähriges Bestehen.

StM Glauber dankte in seiner Rede den Verantwortlichen und sprach sich dafür aus, weiterhin in Allianzen zu denken und mit vielen Akteuren gemeinsam an einem Strang zu ziehen. Wichtig sei vor allem ein anhaltender Ansatz, angesichts der Komplexität politischer Entscheidungen.

BN-Landesvorsitzender Richard Merger lobte in seiner Rede die "engagierte Arbeit" der Kreisgruppe und ihrer elf Ortsgruppen. Mit 3316 Mitgliedern sei die Kreisgruppe ein Symbol dafür, wie die Ziele von Natur- und Umweltschutz in die Gesellschaft transportiert werden können.



## Segnungsfeier Haus für Kinder St. Jakobus

Unsere Kinder sind unsere Zukunft. Als Freie Wähler schätzen wir die Erziehungsleistung von Eltern und Großeltern sehr und wollen die kostenfreie Kinderbetreuung als Unterstützungsmaßnahme erhalten. Gleichwohl gilt es, eine Inflationsanpassung des Landeserziehungsgeldes vorzunehmen und eine angemessene Bezahlung im Berufsbild Erzieher - auch in der Ausbildung - zu gewährleisten.

Für hervorragende Kinderbetreuung steht unter anderem das Haus für Kinder St. Jakobus in Leutenbach. Vergangenen Samstag fand die Segnungsfeier der renovierten und neu gebauten Gebäudeteile statt. So wurden beispielsweise der Intensivraum angebaut, eine 3. Kindergartengruppe neugestaltet, jeweils eine Garage für Krippenbusse, Außenspielgeräte und Fahrzeuge errichtet sowie der Krippengarten vergrößert und neugestaltet.

Danke an alle Erzieherinnen und Erzieher vor Ort für Euren Einsatz.



## **Benefizveranstaltung zu Gunsten krebskranker Kinder**

Vergangenen Samstag fand in der Hirtenbachhalle die Benefizveranstaltung zu Gunsten krebskranker Kinder der Nisa Dance Academy statt. Im Rahmen eines bunten Programms wurden Spenden gesammelt, welche dem "Elterninitiative krebskranker Kinder Erlangen e.V" übergeben werden konnten. StM Glauber dankte in seiner Rede den Veranstaltern für ihr Engagement und hob zugleich die wichtige Bedeutung des Vereins aus Erlangen hervor. Dieser setze mit vielen weiteren Organisatoren alles daran, dass allen Familien und Kindern geholfen werden kann. Jedes Kind habe das Recht auf eine gesunde und glückliche Kindheit. Jede Kind sollte sich im Sport austoben können, über die Jahre hinweg verschiedene Freunde treffen und sich individuell weiterentwickeln. Dank des Vereins können betroffene Familien Hilfen in mentaler, beraterischer oder finanzieller Hinsicht erhalten.

Im Bild zu sehen ist StM Glauber mit Familie Färber. Hr. Färber ist als Vorstand des "Elterninitiative krebskranker Kinder Erlangen e.V." tätig.